

Hachioji MAIL NEWS



輸送サービス労組八王子地本



2025.07.31

No.007



輸送サービス労組 (JTSU-E) 八王子運輸区分会情報紙

Bee Together

2025. 7. 31

No.

発行責任者：執行委員長

分会Twitter



いつになったら改善するの？

入力ミスがまたまた発生！？



今年の1月に賃金未払いの事象が発覚し、調査の末61名の対象者に対して今月の給料にて清算が行われました。その際、説明と違う金額が記載されていた為、不安に思った当該組合員は清算された金額に対する計算方法を示してほしいと会社に依頼しました。その後、支社から説明があり「〇〇さんから計算方法の依頼を受け、再々調査を行った結果、JINJRE に入力する際入力誤りがあったことが発覚した為、来月の給料で多く引いた分を返金したい」という耳を疑うような内容が報告されました。



今回の原因として①61名分のデータを再々調査を行ったためボリュームが多かった②ダブルチェックを行ったが入力誤りを逃してしまったということでした。さらに会社は「今回の入力ミスはイレギュラーであって、根本の毎月超過勤務のデータを入力する作業を正しく行うことが重要であり、改善しなくてはならない」と今回発生した事象を「イレギュラー」と軽く受け止めている姿勢が垣間見える発言もされています。

また、今回の事象を社員に周知する必要があるのではないかと問いましたが「今回の事象は個人案件であり、当該の社員に説明するので、掲示等で社員に周知する考えはない」とのことでした。

**社員の信頼回復の為に早急に
全社員への説明と対策を示すべきです！**

入力ミスはいつになったら改善するのですか？

会社は全社員に説明と対策を示すべきだ!!

